
Студенты ДонНАСА на кураторском часе обсудили
вопросы экологической безопасности ДНР

Для  студентов  кафедры  «Техносферная  безопасность»  во  вторник,  23  мая,  был
проведен  кураторский  час  на  тему   «Вопросы  обеспечения  экологической
безопасности  Донецкой  Народной  Республики».

Мероприятие  проходило  в  формате  онлайн-лекции,  участие  в  которой  приняли
обучающиеся  1-3  курсов  направления  подготовки  «Техносферная  безопасность»,
кураторы  академических  групп,  преподаватели  кафедры  и  приглашенные  гости.

В качестве лектора выступил заместитель председателя Государственного комитета
по экологической политике и природным ресурсам при Главе Донецкой Народной
Республики Алексей Марьянович Бондаренко.

http://donnasa.ru/?p=98799&lang=ru
http://donnasa.ru/?p=98799&lang=ru


Студенты получили информацию о структуре Госкомэкополитики при Главе ДНР и
осуществляемой  комитетом  на  территории  Донецкой  Народной  Республики
деятельности.

Среди основных направлений лектор выделил следующие:

реализация государственной экологической политики, направленной на эффективное
использование и воспроизводство природных ресурсов, охрану окружающей среды и
обеспечение экологической безопасности, защиту жизни и здоровья населения от
негативного воздействия хозяйственной и иной деятельности;
осуществление  эффективного  государственного  управления  в  сфере  охраны
окружающей среды и природных ресурсов, разработка предложений по улучшению
экологической ситуации и повышению уровня экологической безопасности;
осуществление государственного контроля соблюдения требований природоохранного
законодательства предприятиями, учреждениями и организациями;
повышение  экологического  сознания,  распространение  экологического
мировоззрения, информирование населения через средства массовой информации об
экологическом состоянии окружающей среды.

Также Алексей Марьянович подробно рассказал о деятельности отдела аналитики и
стратегического  планирования  и  отдела  регуляторной  деятельности.  Детально
остановился на проблемных вопросах в сфере обращения с твердыми коммунальными
отходами, а также проинформировал о состоянии атмосферного воздуха и водных
ресурсов на территории ДНР.



Кроме  того  лектор  акцентировал  внимание  на  немаловажной  сфере  деятельности
комитета, касающейся вопросов природно-заповедного фонда Республики. В частности
рассказал о создании новых особо охраняемых природных территорий, сохранении и



расширении площади природно-заповедного фонда, в состав которого сегодня входят
биосферная  особо  охраняемая  природная  территория  республиканского  значения
«Хомутовская степь − Меотида»; республиканские ландшафтные парки «Донецкий Кряж»
и «Зуевский»; степные природные заповедники «Каменные могилы» и «Меловая флора».

Алексей  Марьянович  в  своем  выступлении  уделил  внимание  вопросу  важности  и
актуальности  для  Республики  профессии  эколога,  а  также  отметил
заинтересованность  комитета  в  квалифицированных  кадрах.

Лекция  завершилась  интересной  дискуссией,  во  время  которой  присутствующие
задавали спикеру вопросы по актуальной на сегодняшний день теме и получили на
них исчерпывающие ответы.


